



Die „BaumSchätze“ werden mit Informationstafeln ausgestattet, auf denen Informationen zum Baum und zum Ort gegeben werden. Hier wird auch eine kleine Anekdote zum Baum oder zum Ort erzählt. Weitere Elemente des Projektes, mit der der jeweilige „BaumSchatz“ präsentiert wird, sind eine Broschüre und eine Webseite, welche die „Baum.Schätze“ miteinander verknüpft und neugierig macht auf weitere Schätze.

Am Gewinnerprojekt „Kommunaler Schatz“ beteiligen sich 11 Kommunen. Mit der Umsetzung dieses Projektbausteins wurde die Rureifel Tourismus e.V. beauftragt. Im Stadtgebiet Monschau wird das Obere Rurtal durch eine Radrunde präsentiert.

Die knapp 15 km lange Radrunde startet in Monschau und geht über den RurUferRadweg bis Küchelscheid. Hier wechselt der Radfahrer auf die Vennbahn und fährt zurück nach Monschau. Durch eine Broschüre und eine Informationstafel wird der Blick des Besuchers auf die Besonderheiten des Oberen Rurtals, wie z.B. die Wasseramsel und den blauschillernden Feuerfalter gelenkt. Auch hier verknüpft eine Webseite die verschiedenen „KommunalenSchätze“ miteinander und macht neugierig auf andere Sehenswürdigkeiten in der Region.

Der Projektbaustein „RuheSchatz“ kommt erst im nächsten Jahr zur Umsetzung.

## **B Rechtslage**

Gem. § 15 Nr. 7.1 berät der Wirtschaftsausschuss in allen Angelegenheiten wirtschaftlicher, struktureller, touristischer und kultureller Belange.

## **C Finanzielle Auswirkungen**

Das Projekt wird durch die jeweiligen Kreise kofinanziert.



(Ritter)

Bürgermeisterin

9